
 
 

08/12/2018: USB PARTECIPA AL CORTEO NO TAV CON UNIFORME VVF – CONAPO SI DISSOCIA 
 

 
 

Tav: vigili del fuoco a corteo "no", soldi buttati al vento 
 (AGI) - Torino, 8 dic. - "Siamo qui in divisa, il nostro indumento di lavoro, per dire no 
a un'opera inutile, costosa e dannosa per il territorio". Cosi' Giovanni Maccarino e 
Riccardo Zaccaria, rispettivamente del Consiglio nazionale Usb vigili del fuoco e 

del coordinamento provinciale Usb di Torino. "Come vigili del fuoco - aggiungono - siamo contro 
la distruzione e la militarizzazione delle nostre valli, inquinate da un'opera che tutela gli interessi 
di pochi e favorisce le mafie". (AGI)  To2/Cre 081512 DIC 18 NNNN 
 

Tav: vigili del fuoco in divisa a corteo, sindacato Conapo si dissocia 
(AGI) - Torino, 8 dic. - "I sindacalisti della Usb che sfilano al corteo No Tav con la 
divisa dei Vigili del fuoco se la tolgano, non possono permettersi di parlare a nome 
di tutti i vigili del fuoco, sia perche' si tratta di questioni che nulla hanno a che fare 

con i nostri problemi e sia perche' come sindacato rappresentano circa il 5% dei pompieri 
italiani". Cosi' Antonio Brizzi, segretario generale del sindacato Conapo dei vigili del fuoco, in 
merito alla partecipazione di due esponenti del sindacato Usb con l'uniforme durante il corteo No 
Tav di Torino. "La divisa la si usi per rivendicare le stesse retribuzioni e pensioni degli altri corpi - 
aggiunge Brizzi - visto che le nostre sono le piu' basse dello Stato. Queste sceneggiate hanno 
invece tanto sapore politico e un Corpo dello Stato deve sempre dimostrarsi super partes. Sono 
liberi di manifestare, ma lo facciano in abiti civili, come cittadini e portino rispetto a 
quell'uniforme nella quale sono morti troppi pompieri". (AGI)  To2/Dan 081804 DIC 18 NNNN 
 

    
 

   


